
Fraktionsantrag CDU

für die Beratung im:

Beigefügter Antrag zur Beratung und Beschlussfassung.

Anlagen:

Fraktionsantrag CDU

Stadt Schwerte Drucksache-Nr.: X/1013
CDU-Fraktion Datum: 03.03.2024
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Beratungsfolge Sitzungstermin Status Zuständigkeit

Ausschuss für Wirtschaft, Finanzen,
Sicherheit und Ordnung

17.06.2024 öffentlich Entscheidung

Prüfantrag Straßenbeschilderung
- Antrag der CDU-Fraktion vom 03.03.2024 (Eingang am 03.04.2024) -



 CDU Fraktion im Rat der Stadt Schwerte – Rathausstr. 31 – 58239 Schwerte 

An den  

Bürgermeister der Stadt Schwerte 

Herrn Dimitrios Axourgos 

- per Mail - 

 

An die Vorsitzende des AWFSO 

Frau Reinhild Hoffmann 

- per Mail – 

 

                                                                                  Schwerte. 03.03.2024 

 
 
 
Prüfantrag Straßenbeschilderungen 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Axourgos, sehr geehrte Frau Hoffmann, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Schwerte bittet Sie, 
nachfolgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Sitzung des AWFSO zu setzen, beraten und beschließen zu lassen. 
 
Antrag: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der 
Straßenverkehrsbehörde, zu prüfen, ob die Möglichkeit der 
Aufstellung des Verkehrszeichen 277.1 in der Ostenstraße ab 
Kampstraße und in Wiederholung Jägerstraße besteht.  
 
 
Begründung:  
 
Die Ostenstraße wird ab „Haus Menzebach“ sehr eng. Autofahrer 
überholen trotz der nicht einzuhaltenden 1,5 m Abstand, was zu 
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einer erhöhten Gefahr für Radfahrer führt. Hier sehen wir in der 
Aufstellung des Verkehrszeichens eine Möglichkeit eine erhöhte 
Sicherheit für Radfahrer zu schaffen und die Autofahrer im höheren 
Maße zu sensibilisieren.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Marco Kordt 
Fraktionsvorsitzender 
 
 


